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7N4MXU/3（ KCM）このコンテストは初めての参加で

す。マルチバンドでの参加ですが、50MHzと 430MHz

はアンテナ不調で出られませんでした。残念です。 

JA2GSM（ F50）参加局が少なくなったので、さみしい

な。それでもまた参加します。来年は移動できるといい

のにな。 

JF2FIU（ FM）集計審査ご苦労様です。 

JG2GSY（F50）アパマンハムのため、モービルホイッ

プでしか on air  できませんが、聞こえた局にはすべて 

cal l  しました。来年は移動して参加します。 

JH2CMH（ FM）28～430MHz で少しだけ参加しま

した。 

JI2QIX/2（F50）集計ご苦労様です。GP と BATT で

のお手軽運用でしたが、それなりに楽しめました。QSO

各局ありがとうございました。 

JQ2CZJ（C50）短時間でしたが、今年も参加しました。 

JR2UMU（C144）久しぶりに出てみました。さすがに局

数は少ないですね。電信部門が盛況なのはどこのコンテ

ストでも共通なのでしょうか。 

JS2PHO（C50）移動できず、局数が伸びませんでした。 

JA3AA（KCM）所用で全時間出られませんでしたが、

UHF/VHF で電信の局が多いことで気を強くしまし

た。関西 VHF コンテストの今後益々のご盛会をお祈り

します。73 

JA3RR（KF50）難聴の悪化のため，相手局のコールサイ

ンがとれず，ご迷惑をかけるのみですので，途中でリタ

イアしましたが，とりあえずログを提出いたします。 

JA3ATJ（KCM）なかなかフルタイムで参加できないと

いうのは、QRL ということもありますが、やはり根性

が足りないということでしょう。難しいですね。 

JA3DFO（KF50）5月は当局の開局45年にあたり，コ

ンテストに大いに頑張ろうと思っていましたが，どうし

たわけか，県支部の運営委員会とかち合い，余っている

時間帯のみ出ました。コンテストと委員会がかち合わな

いように申出が必要です。Hi 

JA3FMO（KF144）雨にたたられました。 

JA3FNO/3（KF144）13 日は、あいにくの雨でアンテ

ナの組み立てに手間取りました・・・ 

JA3KDJ（KF1200）なんとか参加できました ! 

JA3OLO（KFM）初ログ提出です。時間の余裕がありま

したので、のんびりと交信ができ、ローカル局とも FB

なコミニュケーシヨンがとれたかな？ と思っておりま 

す。1200MHｚは、予想以上の局数と交信できました。

よかったです。次回はがんばります。 

JA3PYH/3（KF50）今年はなぜ終了を 12:00 にし

たのでしょうか？ 日曜日のみの参加には、短すぎます。 

JA3QOS/3（ KFM）夜になってから近くの丘に移動し

ました。フルタイムではありませんが、楽しく参加でき

ました。ありがとうございました。 

JA3RAZ（ KC50）集計ご苦労様です。交信いただいた

方、ありがとうございました。 

JF3CHM（KCM）交信いただいた方、ありがとうござい

ました。 

JF3KYS（ KFM）集計ご苦労様です。所用のため13日

(土)のみ参加。自宅からでしたが，のんびりと楽しめま

した。 

JF3LCH/3（ KF430）昨年とは違う標高の高い所で運

用しました。そのおかげか昨年よりも多くの局数と交信

出来ました。時間も短くなったので手軽に移動で参加で

きるようになったかと思います。 

JF3NAO/3（ KF50）4月末のALL JAコンテストに

引き続いて参加しました。やはり、これは仕方ないので

しょうがALL JAコンテストと比較すると若干バンド

内が寂しいかなと感じました。所用があって14日の9

時から 12 時までの 3 時間のみの参加となりましたが、

結構楽しめました。 

JF3WNO/3（ KFM）初日はしとしと降る雨で移動局も

少な目でしたが、二日目は好天に恵まれ、楽しく遊ぶこ

とができました。 

JG3DOR/3（ KF50）短時間の運用でした。 

JI3OQO（ KCM）運用は常置場所堺市南区からでした。 

JJ3GCR（ KFM）2日目朝からの3時間程度でしたが､

屋外で楽しむことができました｡ 

JJ3TAE/3（ KF50）集計ご苦労様です。毎年参加して

いますが，今年は参加局が少なく感じました。 

JJ3TTH（ KF28）管外のコンディションが開けず，局

数が伸びませんでした。 

JK3HLP（ KC28）楽しむことができました。 

JL3DYW/3（ KF50）初日は雨のため移動局が少なく、

またグランドウェーブが意外と伸びずに他エリアが聞こ

えないためマルチが稼げない状態でした。若干参加局が

増えた様子で、去年より点数が多くなりました。集計お

疲れ様です。 

JL3TEM/3（ KF50）“短期決戦”での挑戦でしたが、

期待の E スポ、スキャッタ等に恵まれなかった他は、

時間を考えると「まずまず」の成果でした。日曜日にな

って天気が回復し、咲き残った八重桜も楽しめました。 

JM3DUR（ KF144）2 年ぶりに参加しました。部分参

加のため，局数が伸びませんでした。 

JN3ANO（ KC144）各局交信ありがとうございました。 
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JN3PJS/3（ KFM）参加賞を希望する。 

JO3AGQ/3（ KC50）9 階のベランダから運用しまし

た。GP の状態が悪く、飛びもいまひとつでした。コン

ディションが上がらない状態でしたが、交信いただいた

各局 FB QSO ありがとうございました。 

JO3GQK（ KF430）自宅の物干し場で行いました。成

績は、あまりよろしくありません。 

JO3IDT/3（ KFM）当局は、昨年 11 月 9 日に開局し

たばかりで、関西 VHF コンテストへの参加は、これが

初めてです。これからも、毎年参加させていただきたい

と思っています。今後ともよろしくお願いいたします。 

JO3IEJ（ KF50）加東市と交信し損なったのが、つらか

った。 

JO3JYE/3（ KF144）集計ご苦労様です。 去年に比べ

て、参加局が増えたように思います。今の開催時間（15

時間）が間延びすることなく程よき時間ではないかと思

います。 

JP3DVP（ KC144）V,U さみしくなりました。力を入

れられませんね。思い出話なんかいりません。ING で方

向づけしてください。 

JR3KQJ/3（ KFM）小雨の降り続く中でやっと設営し

ましたが、兵庫県北からは京阪神が遠く大阪湾の灯火が

懐かしかったです。 

JR3NDM（ KC28）所用があり短時間の参加でした。 

JR3NZC（ KF50）短時間の参加でした。 

JR3UIC/3（ KCM）数年前からルール変更が多いので

すが、よい方向に働いていますか? 

JE4NGO（ F144）1 局のみ交信できました。参加局が

少なかったです。 

JF4GWA（ F50）初めて参加いたしました。交信してく

ださった皆様、ありがとうございます。 

JH4JUK/4（ C50）近くの山へ移動しましたが、信号

が弱く交信になりにくかった。久々のアンテナ使用で不

具合になっているのかな。 

JN4VOX/3（ KF50）初参加です。初日の雨で予定して

いた移動地に行けず、ロケーションのよくないポイント

での参加となりました。やはり但馬からの参加では、局

数がそれほど伸びませんでした。QSOいただいた各局、

コンテスト運営担当の方、ありがとうございました。 

JA5ND/3（ KF144）少ないですが ! 

JG5WLV（ C430）このコンテストは、地方コンテスト

にしては参加局が多くて良いですね。 初めは、電信電

話でと思っておりましたが、SSB で誰も聞こえてこな

かったので 電信部門で出すことにします。 

JH5DAH/5（ F1200）前夜は雨でした。朝になり天候

がよくなったので，移動運用いました。次回は 2.4GHz 

も出たいですネ。そのためにも，時間を 15 時 までの

方がいいのではないでしょうか？ 

JH5UPI/5（ F50）日曜日だけの参加だったのですが、

今年からコンテスト終了時間が早くなったので少し早起 

きして移動行きました。 

JR5PPN（ F50）お世話になります。少ない交信数です

がログを提出します。参加局も少ないのかな？ 次回も

楽しみにしています 

JI6DUE/3（ KFM）昨年はクラブ局で参加しましたが、

今年は個人局で参加しました。2004年と同様にマルチ

バンドで参加しましたが 144MHz など参加局が減っ

てきたように思います。13 日の天候はあいにくの雨で

よくありませんでしたが、翌日は晴れてよかったです。

来年もまた参加できることを楽しみにしています。 

JA7AEM/7（ C28）50MHz に出る予定で近くの山

(400m）に移動したのですが、強風のため八木を設置

できず、止むを得ずWhipで参加、50は何も聞こえず。 

28 に降りたがコンディションは NG、終了間際の 3 局

だけに終わりました。 28 の CW バンドは、東南アジ

ア方面？のFMのQRMでほとんど使いものになりませ

んでした。（26～30MHz超まで同様、船舶間の通信

らしい） 

JA9XAT/3（ KC430）このコンテストで比叡山へ行っ

たのは初めてですが，10W でもよく飛びますね。アン

テナがよければ，もっともっと高得点になったと思いま

す。来年も出ますので、よろしくお願いします。 

JH9YTJ（ KFM）開始日の夜は雨のため、移動運用がで

きず残念でしたが、当日は晴れで助かりました。 

 

  あとがき   

たくさんの方々に、コンテストに参加していただ

き、誠にありがとうございました。 

参加者が少なくなったというコメントもいただき、

その傾向を否定するのではありませんが、書類の提

出件数では、わずかながらも昨年の実績より増えて

いることを嬉しい報告とさせてもらいます。(05 年 

145局 に対して、06年 は 165局 ) 

V/UHF帯にかぎらず、アマチュアバンドをにぎやか

にするための努力は、JARL 関西地方本部としても惜

しまないつもりでいます。このようなコンテストの

主催・アワードの発行・関ハムをはじめとする各種

行事の取り組みなど、そして新しい技術への挑戦な

ど、絶え間なく続けて参るつもりです。JARL のこう

した企画に呼応して、地域や職場や学校で、あるい

は気の合ったお仲間うちでの誘いかけをしてくださ

り、協同した行事参加を、せつにお願いいたします。 

コンテスト時間の 3 時間短縮は、このコメントの

中にも賛否両論ありますが、何ごともメリットとデ

メリットがありますので、しばらくこのまま続けさ

せていただきたいと思っています。 

審査集計および結果発表が、たいへん遅くなりま

したことを、最後になりましたが、お詫びします。 


